

Sin Derecho

A Hablar

Sin Derecho

A Hablar

José Uriel Moreno Reyes

Este libro va dedicado a todos aquellos que han decidido enfrentar al represor de sus vidas, a aquellos que decidieron hablar porque descubrieron que tienen el derecho.

Pero aún más, este es un reconocimiento a aquellos jóvenes que sin miedo quisieron crear e hicieron que su imaginación y pensamiento fueran liberados.

Dedicado a los adultos que aun viviendo en amargura escucharon la voz de la juventud...

*Jure que jamás voltearía a ver el pasado,
dije que nadie volvería a lastimar mi corazón,
no hablo de amor, hablo del tormento,
que aquel mal me causo, pero que nunca,
el rostro pude verle.*

Prólogo

Por mucho tiempo hemos ocultado, desde hace mucho tiempo no hemos querido despertar. Afrontamos y esquivamos problemas.

¿Quién ha dicho que hay problemas?

En la vida no hay problemas solo han sido miles de circunstancias en esta cruel y mala vida. He vivido con miedo a despertar y ver con gran ausencia la realidad, tenemos los ojos vendados y estamos dormidos en un profundo sueño. Tengo miedo pero no lo he podido adivinar.

Ser adulto en verdad un dilema y un problema sin claridad, no comprendo a este mundo, ser un joven es un completo infierno. Soy persona con defectos, soy adolescente sin pensar, nunca he tenido miedo, ahora me invade y no me

deja caminar, tengo dudas hay temores y desprecios, no he visto el camino dicen que es largo lleno de luz y tranquilidad. No hay temor tan perpetuo que el de la vida, seguir sin parar y nunca descansar, he pasado en esta vida sin tropezar, si nadie tropieza, nadie avanza y nunca alcanza el sueño del cual quiere triunfar.

Hace ya algún tiempo he querido adivinar, ¿A dónde vamos?, la pregunta surge y el pensamiento destierra respuestas sin pensar, he querido superarme, pero, ¿de qué?, ¿la vida tiene principio y fin?, la vida es eterna tan eterna he infinita como el amor que he sentido ¿así quien he sentido amor? No sé y tal vez lo quiera descubrir, la vida solo tiene un sentido el sentido de pensar y reflexionar. Ya sé cuál es el miedo el descubrir la vida oculta pero no hay vida oculta a quien miento, todos somos como nos comportamos reflejamos una nueva identidad.

¿Necesitamos en verdad una persona para depender de ella? Cuando nacemos si cuando crecemos ya no. Si creo en el amor ese amor tan grande he infinito que ha sido tan pequeño como una estrella ya tan vieja y apagada. Esa es nuestra vida una vida vieja y apagada pero tenemos un motivo para seguir. Como lucero me engrandeceré y como su luz tan inmensa brillare como el sol así de grande creceré y seré tan brillante que nunca más seré la estrella

desgastada seré joven por siempre. Como las vías por las que pasa el tren me convertiré fuerte y resistente, no he venido en vano, he vivido sufriendo buscando el sueño tan claro que está reflejado en mi mano. La vida sin alcance ni avance queda atrás, estamos en un laberinto atrapados, ese laberinto es nuestra vida nosotros le ponemos el nivel de dificultad, nuestro corazón corre buscando el final pero nunca llegara pues la vida es eterna y nunca acabara.

Acaso conoceré, descubriré o encontrare el temor. Miedo tenemos a descifrar la verdad, ¿Quiénes somos, como somos qué hacemos? Nunca he visto la vida con tranquilidad, la he visto con repetitividad y sin tranquilidad.

Adolescentes somos sin pensar, miedo a ser adultos debemos de tener. Somos personitas sin camino definido, hacemos simplemente ver la verdad. La verdad oculta en un agujero sin poder salir la he metido en el alhajero, miedo no tengo, duda es mi lema eterno, lucho y obtengo lo que quiero porque voy subiendo por el eterno agujero. Afrontando problemas con más obstáculos, sufriendo y llorando, me estoy levantando, soy joven como tú y esta es mi vida sin mentiras.

Soy libre

Soy adolescente

Detrás del enorme muro, como un cobarde me he escondido pero he querido seguir el camino sin sentido. Todo ha comenzado por el amor infinito entre dos personas, he nacido he crecido y he encontrado una vida sin sentido, sentado al rincón he explorado la vida he visto los problemas e incluso los he esquivado y hasta los derribe ¿esta acaso una persona definida? Nuestra definición nunca acaba y la mía acaba de comenzar. Escondido como siempre en un rincón, apenas comienzo a conocer he logrado reconocer que existe el querer, una línea simple y recta he trazado fina muy delgada inalcanzable por la vista de una persona sin corazón.

Me detengo, me turba el pensamiento de poder decir la verdad, esa, aquella mucho más pesada que el mundo que carga el atlas.

De que verdad hablo, no existe en la vida, todo es falsedad. Poder expresarme, solo he podido en el pensamiento, el único indefenso al que me puedo revelar, no soy rebelde, soy directo, no lo creas nunca dejo de mentir. Si he sido tan directo y sin miedos, aun así siempre me niego a abrir la boca y decir la verdad.